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平成30年６月開成町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時： 平成30年６月29日(金) 13時00分～14時30分  

場  所： 開成幼稚園会議室   

出席者： 鳥海教育長、村岡教育長職務代理者、露木委員、上野委員、本澤委員  

【事務局】加藤参事、宇田指導主事 

 

 

１ 開会          教育長より開会の宣言  

 

２ 会議録署名人の指名   本澤委員が指名された。  

 

３ 議事  

 

《協議事項》  

（１）開成町立学校に係る部活動の方針について  

 ・資料１について事務局から説明した。 

 

○教育長 

 

○委員 

○事務局 

 

○委員 

○教育長 

○委員 

 

○教育長 

 

 

 

 

○事務局 

 

○教育長 

 

○事務局 

 

 

○教育長 

 

○委員 

 

○委員 

 

説明が終わりました。委員の皆さまから質問、意見はありますで

しょうか。 

この方針は１年くらいやってみて見直すことは考えていますか。 

現在の案では適宜取組状況を把握、検証し改善を図っていくこと

としています。県は１年ごとに見直すことを定めています。 

朝練に関する扱いがありませんが、理由はあるのでしょうか。 

部によって課題を与えて朝の練習を行っているのが現状です。 

平日の１日休みには放課後だけでなく、朝練も休みとした方がい

いと思います。吹奏楽部はすでにそのようにやっています。 

文命中学校については、昨年から職員全体で部活動の在り方を協

議してきており、こういう形でやってみてはというものがあって

各部が取り組んでいます。それを汲み上げて本日お示したものに

なっています。朝練の扱いと、年間52日程度以上の休養日の扱い

がポイントになります。 

県西地区で確認したところ、52日程度以上としているのは開成町

だけで、他市町は「程度」という言葉は入れていません。 

実際に定期テスト、入学式などの学校行事で部活動を行えない日

は何日くらいあるのか。 

今年度から中間テスト５日前、期末テスト７日前は部活動中止に

変えました。その他、週１日の休みを取れば年間52日の休みは確

保できます。 

日数の数え方が先生方の受け止め方で変わらないようにしないと

いけないです。 

テスト前などを除いた表現にしないと日数のカウントが一緒にな

ってしまいがちでは。 

今の案では、平日、週に１回は休ませたいのにも関わらず、まと

めて休みがあったから、１か月連続して部活動を行うようなこと
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○教育長 

 

○委員 

 

○委員 

 

○事務局 

 

 

○教育長 

 

ができてしまいます。 

学校では大会前などは部活用を連続してやりたい気持ちがありま

すが、年間の日数で捉えるか、週で捉えるかは大きなことです。 

週あたり平日１日は休むということは大前提で捉えていくことが

大事なことだと思います。 

目的は子ども達の健康を守ることであってそこを忘れないよう

に、どんなに忙しくても１日は休むようにすれば良いと思います。 

いただいたご意見を検討し、学校に伝えながら方針を定めていこ

うと思いますが、先生方も異動があるので市町で大きく異なるこ

とは難しいこともご承知おきください。 

本日皆さんから出された意見を踏まえ、注釈をつけた表現とする

など方針案の修正を進めます。 

 

（２）その他 

 ・なし 

 

《報告事項》  

（１） 平成 30 年度 子どもの居場所づくり推進事業について 

 ・資料２に基づき夏季における両小学校の学校開放事業について事務局から説明した。 

（２） 平成 30 年度ジュニアリーダーサマーキャンプについて 

 ・資料３に基づきジュニアリーダーサマーキャンプの予定について事務局から説明し

た。 

（３）経過報告、今後の予定 

・資料４について事務局から説明した。 

・教育長から文命中学校修学旅行延期の経緯等について説明した。 

 ・次回の定例教育委員会は 7 月 26 日（木）14:00 からとなった。 

（４）開成幼稚園の様子について 

 ・この後の意見交換で実施するので省略した。 

（５）その他 

 ・なし 

 

４ 閉会          教育長より閉会の宣言  

 


